



Kostenloses

Pedelec-Training:

„Souveräner Fahren mit dem elektrischen Rad“

Die Gemeinde Nottuln bietet am 23.09.2021 zwei kostenlose Pedelec-Trainings an. Anmeldung erforderlich/Teilnehmerzahl begrenzt

**Nottuln. Von 9 Uhr bis 13 Uhr** können sich die Teilnehmer:innen im und am **Bürgerzentrum Schulze Frenkings Hof** in Appelhülsen und von **14 Uhr bis 18 Uhr** in der **Alten Amtmannei** (Theorie) / **Parkplatz Wellenfreibad** (Praxis) mit den Besonderheiten des elektrischen Radfahrens vertraut machen und ihre Geschicklichkeit und Beweglichkeit auf zwei Rädern verbessern.

**Kraft wird oft unterschätzt**

Rein rechtlich gilt ein Pedelec als normales Fahrrad. Durch die stärkere Beschleunigung, die höhere Grundgeschwindigkeit und das höhere Gewicht weicht das Fahrverhalten aber deutlich vom herkömmlichen Zweirad ab. Die steigenden Unfallzahlen zeigen,

dass viele Nutzer:innen diese Kraft unterschätzen.

Um dieser Entwicklung entgegenzuwirken, lädt Gemeinde Nottuln zu diesem Sicherheitstraining ein. Ein geschulter Trainer bringt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in Theorie und Praxis auf den neuesten Stand – in Sachen Technik, Straßenverkehrsordnung als auch Fahrradkompetenzen. Das Training wird unterstützt durch das Zukunftsnetz Mobilität NRW und die Landesverkehrswacht NRW. Darum ist das Training **kostenlos**.

Anmeldungen sind möglich bis zum 21. September unter [bunzel@nottuln.de](mailto:bunzel@nottuln.de) möglich.

Bitte beachten Sie, dass kein Material gestellt wird. Ein Pedelec und einen Fahrradhelm müssen Sie selbst mitbringen.